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ATA Nᵒ 05 Aos vinte e dois dias do mês de novembro de dois mil e dezenove, às treze 

horas, iniciou-se a 5ª. reunião ordinária da Comissão de Ensino, na sala 24, do Edifício 

Alcides de Abreu, rua Lourival Cesário Pereira, S/No., Nova Esperança, Balneário 

Camboriú – SC, sob a presidência do Professor Oséias Alves Pessoa e com a presença 

dos professores: Adilson Giovanini, Francisco Germano Martins e Pompilio Locks Filho. 

1.Leitura e aprovação da ata no. 04. Colocado em discussão e votação, aprovaram 

por unanimidade. 2.Expedientes. O professor Oséias Alves Pessoa deu posse aos 

professores Adilson Giovanini e Pompilio Locks Filho. Também justificou a ausência da 

professora Adriane Sambaqui Gruber. Ainda, solicitou a inclusão de pauta do processo 

no. 32580 – Projeto Prapeg “Simulação Computacional e Análise Experimental Aplicada 

ao Ensino de Sistemas de Produção de Petróleo“. Interessado: Prof. Antonio Marinho 

Barbosa Neto. Colocado em votação, aprovaram a inclusão de pauta. 3.Ordem do dia: 

3.1.Processo no. 32171/2019 – Projeto de Ensino PRAPEG – Metodologias para 

o Ensino e Pesquisa em Governança Pública. Interessado: Prof. Adilson Giovanini. 

Relator: Oséias Alves Pessoa. Voto do relator: favorável. Em discussão e votação, 

aprovaram por unanimidade. 3.2.Processo no. 30549/2019 –Projeto de Ensino 

PRAPEG – Curso de Pré-Cálculo. Interessada: Profa Lindaura Maria Steffens. Relator: 

Prof. Oséias Alves Pessoa. Voto do relator: favorável. Em discussão e votação, 

aprovaram por unanimidade. 3.3.Processo N° 32326/2019 - Projeto de Ensino - 

“Oficinas de Formação Didático-Pedagógica”. Interessado: Oséias Alves Pessoa. 

Relator: Pompilio Lucks Filho. Voto do relator: favorável. Em discussão e votação, 

aprovaram por unanimidade. 3.4.Processo N° 32257/2019 - Projeto de Ensino 

intitulado “Espaços de aprendizados inovadores”. Interessado: Oséias Alves 

Pessoa. Relator: Pompilio Lucks Filho. Voto do relator: favorável. Em discussão e 

votação, aprovaram por unanimidade. 3.5.Processo N° 32230/2019 - Projeto de 

Ensino intitulado “Acessibilidade no CESFI”. Interessado: José Carlos de Souza. 

Relator: Oséias Alves Pessoa. Voto do relator: favorável. Em discussão e votação, 

aprovaram por unanimidade. 3.6.Processo N° 32396/2019 - Proposta da 

Formação Continuada. Interessado: Oséias Alves Pessoa. Relator: Prof. Francisco 

Germano Martins. Voto do relator: favorável. Em discussão e votação, aprovaram por 

unanimidade.3.7.Solicitações para impedir o desligamento da matrícula. 

Interessado: Acadêmicos. Relator: Prof. Oséias Alves Pessoa. Aprovado em “ad-

referendum”. Voto do relator: favorável. Em discussão e votação, homologaram por 

unanimidade. 3.8.Processo no. 16439/2019 –Projeto de Ensino a qualquer 

tempo -ALFAsim – Simulador para a Análise Físico-Matemática de Sistemas de 

Produção de Petróleo. Interessado: Prof. Antonio Marinho Barbosa Neto. 

Relatora: Profa. Adriane Gruber Sambaqui. Aprovado em “ad-referendum”. O professor 

Oséias leu o relato. Voto do relator: favorável. Em discussão e votação, homologaram 

por unanimidade. 3.9. Calendário das reuniões da Comissão de Ensino. 

Interessado: Oséias Alves Pessoa. Relator: Oséias Alves Pessoa. O prof. Oséias 

apresentou o calendário das reuniões. Colocado em discussão e votação, aprovaram por 

unanimidade.3.10. Processo no. 32580/2019 – Projeto Prapeg “Simulação 

Computacional e Análise Experimental Aplicada ao Ensino de Sistemas de 

Produção de Petróleo“. Interessado: Prof. Antonio Marinho Barbosa Neto.  Relator: 

Oséias Alves Pessoa. Voto do relator: favorável. Em discussão e votação, aprovaram por 

unanimidade. 3. Comunicações Pessoais. O prof. Oséias comentou sobre os critérios 

para avaliação dos TCC´s e, também, falou sobre o planejamento da feira das profissões. 

E nada mais havendo a tratar o Presidente agradeceu a presença de todos e deu por 

encerrada a reunião, da qual foi lavrada a presente ata, por mim, Mirian Simão, 

secretária, que depois de lida e aprovada, será assinada por todos os presentes. 
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